

Cubanos recuerdan a Maceo y al Che en sus natalicios



Antonio Maceo y Che Guevara, más presente que historia. Foto: Radio Reloj

La Habana, 14 jun (RHC) Los cubanos recuerdan este martes los aniversarios de los natalicios de Antonio Maceo y de Ernesto Che Guevara, figuras que jugaron papeles decisivos en momentos de la historia de la nación caribeña.

El primero fue uno de los patriotas más venerados de las gestas independentistas del siglo XIX junto a José Martí y Máximo Gómez, mientras que el Che resultó uno de los líderes claves de la Revolución encabezada por Fidel Castro.

Más allá de hazañas militares que atesora la historia, el pensamiento político de ambos mantiene plena vigencia en la Cuba actual e incluso trasciende los límites de la nación caribeña.

Como muestra de esa valía, Martí aseguró sobre el Titán de Bronce que “hay que poner asunto a lo que dice, porque Maceo tiene tanta fuerza en la mente como en el brazo”, en tanto, el Che buscó esparcir la lucha revolucionaria y fue fiel a sus actos hasta las últimas consecuencias. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba